



SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS  
CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

## SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANT(E)S – C.E.A



### OUVERTURE OFFICIELLE DU BUREAU SPS-CEA TROYES – LAVAU

C'est désormais officiel :

Le SPS-CEA ouvre son bureau à Troyes-Lavau. Notre arrivée n'est ni un hasard, ni une opération de communication. Elle répond à une nécessité : **redonner du sens, de la rigueur et de la crédibilité au syndicalisme, trop souvent altérés localement par l'improvisation, l'agitation et les postures stériles.**

Le SPS-CEA, fidèle à son ADN, refuse le syndicalisme de cour de récréation fait de gesticulations stériles, de rumeurs et d'effets d'annonce. Nous sommes et resterons une organisation proactive, structurée et rigoureuse, entièrement engagée dans la défense intransigeante des personnels de surveillance. Sans compromis. Sans arrangements. Sans clientélisme.



Il est devenu évident, pour notre organisation syndicale, que le syndicalisme prétendument représentatif de l'établissement se caractérise par un amateurisme affiché, des positions incohérentes et une absence totale de vision collective.

**Dès lors, pour le SPS-CEA, une évidence s'impose** : cela ne peut plus durer. Le SPS-CEA ne vient pas pour faire du bruit. Il vient mettre fin à ces pratiques, rétablir un syndicalisme sérieux, responsable et respecté, il vient porter haut et fort la voix des personnels de surveillance, dans l'intérêt exclusif des agents.

*L'année à venir sera caractérisée par la clarté, l'engagement et l'action. Dans cette perspective, le SPS-CEA adresse à l'ensemble du personnel, sans distinction, ses meilleurs vœux pour les fêtes de fin d'année et une excellente nouvelle année, que nous souhaitons plus équitable, plus respectueuse et plus ambitieuse pour Troyes-Lavau.*

Le SPS-CEA

Indépendant – Déterminé – Intransigeant

Le bureau local, le 24 décembre 2025